

出雲崎町 

第437号

平成25年10月7日発行

編集：出雲崎町公民館

TEL 0258-78-2250

出雲崎町民体育館

TEL 0258-78-4700

公民館だより **10**月号

お知らせ 

11月2日(土)・3日(日) 生涯学習フェスティバル 開催!

今年も、出雲崎の芸術・文化の祭典『生涯学習フェスティバル』を開催します!

以下のとおり盛りだくさんの内容で開催しますので、大勢の皆さんのお越しをお待ちしています。(各イベントの詳細は、後日配布する案内チラシをご覧ください。)

また、展示作品を募集しておりますので、出品希望の方は10月21日(月)までに中央公民館にお申込みください。〈作品搬入期間〉10月24日(木)から30日(水)まで

☆作品展示☆



☆ステージ発表☆



☆図書は無償配布☆

☆町民茶席☆

☆健康づくりフェスティバル☆

☆安全安心フェスティバル☆

今月の折込チラシ

今月号の公民館だよりには、以下のチラシが折込んであります。ぜひご覧ください。

・『ガーデニング教室(第5回)参加者募集』

・『パソコン教室(年賀状作成コース)参加者募集』

良寛さんの心 書道展

9月11日(水)、今年で第9回目を迎えた「良寛さんの心 書道展」の審査会を開催しました。今回は出雲崎小・中学校の児童・生徒あわせて283名の力が揃い、下記の皆さんが特別賞受賞を受賞しました。また、9月14日(土)～23日(月、祝)には、中央公民館講堂に全作品を展示いたしました。



◆特別賞受賞者◆

○出雲崎町長賞

田邊 友也さん(中3)

○出雲崎町議会議長賞

小川 純平さん(小6)

○出雲崎町教育長賞

高橋 美月さん(小1) 平沢 海聖さん(小2) 小川 桂司さん(小3)
 小林 陽南さん(小4) 権田 優隼さん(小5) 吉田佳名恵さん(中1)
 新井 翔太さん(中2)

出雲崎総合大学

出雲崎総合大学では、9月9日(月)に「保健福祉課連携講座」を、9月25日(水)には「出雲崎宮大工訪問」をそれぞれ実施しました。

また、現在下記の講座について受講者を募集しています。参加できますので、ご希望の方は中央公民館(TEL78-2250)へお申込みください。



フライングディスクに挑戦



加茂市 青海神社を見学

■文化コース■

「地元企業の見学」

【日時】10月21日(月)13:30～

【集合場所】中央公民館

【見学先】大新潟カントリー倶楽部
出雲崎ゴルフコース

■理科コース■

「東新潟火力発電所見学」

【日時】11月6日(水)11:30～

【集合場所】中央公民館

【見学先】聖籠町
東新潟火力発電所

■文化コース■

「地元の食材料理」

～イカの塩辛を作ってみよう!～

【日時】11月12日(火)13:30～

【会場】中央公民館

【講師】農村地域生活アドバイザー

図書館だより(新刊案内)



中央公民館



ジョン万次郎 海を渡ったサムライ魂 …マーギー・プロイス 著

1800年代。差別や偏見に負けずアメリカ東部で暮らした初めての日本人、「ジョン万次郎」こと中浜万次郎の伝記。アメリカの小中学校で話題の1冊です。



ぼくが宇宙人を探す理由

…鳴沢 真也 著

世界15カ国の科学者たちのリーダーとして、「宇宙人さがし」の大作戦に取り組む!!日本では数少ないSETI(地球外知的生命探査)研究者の一人である著者のメッセージ。

町立図書館(海岸公民館)



この日本で生きる君が知っておくべき「戦後史の学び方」 …池上 彰 著

「愚者は経験に学び、賢者は歴史に学ぶ」。敗戦から高度成長に至ったわけ、アベノミクスとバブルの教訓など、著者の戦後史講義を実況中継!!



ぱっくんおおかみときょうりゅうたち

…木村 泰子 著

卵を追いかけて、穴をくぐりぬけると、大昔の恐竜の世界だった。気のやさしいオオカミの男の子「ぱっくんおおかみ」が活躍するシリーズの1冊です。

※この他の新着図書は、新着一覧を中央公民館・町立図書館(海岸公民館)それぞれに掲示しておりますのでご覧ください。



再び、東京オリンピック・パラリンピックが!!

公民館長 佐藤 亨

秋が本格的に装いつつある。先月19日満月の「中秋の名月」が輝いていた。次回まん丸の「中秋の名月」は2021年という。8年後である。その前年、2020年に東京オリンピック、パラリンピックが開催される。早朝、第八代IOC会長ロゲ氏の手元にある運命の封筒をじっと見つめ、かたずを呑んで決定の瞬間を見守った。「トキョー」の声とともに**TOKYO 2020**と書かれたカードが示された。まさにその瞬間、喜びを全身で爆発させた東京招致メンバー。一方、肩を落とすイスタンブール（トルコ）関係者。これほど強烈に悲喜が隣り合わせた光景も多くはない。

前回の東京オリンピックは、1964年（昭和39年）。オリンピック開催に向けて、道路整備が都内を中心に急ピッチで進められ、ホテルも建設ラッシュとなった。東京と大阪間の新幹線は、オリンピック開会式の10日前に開通した。また、この年の6月には「新潟地震」が発生し、死者26人が出るなど大惨事があった年でもある。当時は、白黒TV（日本の普及率は87.8%。カラーTVの普及率は1%未満）で、時間を忘れて日本選手の活躍に見入った。

遠藤幸雄を軸に圧巻の体操男子、大松博文監督「おれについてこい」の下、回転レシーブで金を射止めた女子バレー、男子マラソンでは必死の円谷幸吉（銅）・柔道男子無差別級でのオランダの巨漢ヘーシングに抑え込まれ、いかんともし難い神永昭夫（銀）…。数々のシーンは青年期の自分の心に刻み込まれた。

さて、競技以外のこと。開会式での、NHK北出清五郎アナの「世界中の青空を全部東京に持つてきてしまったような、素晴らしい秋日和でございます」は名言となった。その青空に自衛隊機が描いた五輪の「スモークマーク」は驚きだった。最終聖火ランナーは原爆投下の日に生まれた坂井義則。彼が青空に向かって階段を駆け上がる姿は日本復興の象徴と言われた。また、東京オリンピックのポスターは秀逸と評価を得た。後で知ったことだが、全体のデザインを受け持ったのが亀倉雄策。新潟県旧吉田町の出身だった。

2020年世界最大のスポーツの祭典は、どんな特色のある開催になるのだろうか。選手育成など話題が豊富だが、7年後である。『国民が自分の年に七を足す』（横浜・岡田弘子）の川柳がある。私もその一人だった。（敬称略）



今月の一句



〈西乃越句会〉

良寛像の肩の温みや赤蜻蛉
川西 磯田 光次

この町の権の北限赤蜻蛉
川西 生田 恒憲

〈越後出雲崎 渚会〉

孫の髪なでて束ねて夏帽子
木折町 島宗 宗子

枝豆や寡黙な漢の好むもの
乙 茂 金泉 今日子

〈出雲崎小学校児童の俳句〉

お月見にすすきとおもちびったりだ
四年生 小林 遥香

おにやんままだべでみんなみているよ
四年生 大矢 怜依

満月が空をよこどり一人じめ
五年生 岡田 真南

夕ぐれにトンボのおれが海へゆく
五年生 小川 快斗

鈴虫が鳴いたら感じる音楽会
六年生 佐藤 芽生

赤とんぼおいかけはしやぎころんてる
六年生 大矢 留和

出雲崎宝もの新発見事業

現在、町教育委員会では「出雲崎宝もの新発見事業」として、出雲崎町の中にある「後世に伝えたいもの」の保存・活用を行っております。

今回、その中から、昭和時代の古いハガキを北国街道妻入り会館にて展示しております。皆さまぜひご覧になってください。



軍事郵便(戦地からの御礼)

選挙の応援ハガキ

町体だより



第7回町民ウォーキング



絶好のウォーキング日和となった9月29日(日)、第7回町民ウォーキングが開催されました、昨年は残念ながら雨で少ししか体験できなかったノルディックウォーキングを今年も体験! 昨年体験した方は徐々に感覚を取り戻しながら、今回が初めてという方は若干戸惑いながらもすぐに上達されていました。ご参加ありがとうございました!

また、町民体育館にも若干ですがノルディックポールがあります。チャレンジしてみたい方は是非体育館まで!

楽しみながら、真剣に



日本大学バドミントン同好会の学生70名が当町で、9月4日(水)から8日(日)まで合宿を行いました。

普段は大会等には全く出ないそうですが、体育館を埋め尽くすような人数の中、練習や同好会内でのクラス戦を、現役選手さながらの白熱した試合で大きな盛り上がりを見せていました。

普段とは違った体育館の雰囲気にも他の利用者が驚きながら自身のトレーニングに励んでいました。

お知らせ



※お問合せ・お申込みは町民体育館(Tel78-4700)までお願いします。

バレーボール教室

日時 10月23日~12月11日
毎週水曜日 全8回
19:00~21:00
対象 出雲崎小学校4~6年生
場所 町民体育館
講師 出雲崎町バレーボール同好会
申込み 詳細は配布済みの案内をご覧ください。

トレーニング教室

日時 10月23日~3月26日
毎週水曜日 全20回
19:30~21:00
対象 町内在住の方
場所 町民体育館トレーニングルーム
講師 山本潤様
申込み 詳細は本日配布の案内をご覧ください。

10月の指導員日程

~トレーニングルーム~

10/2, 9, 23, 30 (水) 19:30~21:00

☆お気軽にお声かけください☆

